

MOUNT OLIVE TOWNSHIP SCHOOL DISTRICT

227 US Route 206, Suite 10 Flanders, NJ 07836 973.691.4000 MOTSD.org @MOTSD

BOARD OF EDUCATION

Dr. Antoine Gayles *President*

> Jennifer Aquino Vice-President

> > Lisa Fenton

Dr. Anthony Giordano

Louisa Melendez

Lisa Narcise

Elizabeth Ouimet Anthony Strillacci

Christopher Zeier

ADMINISTRATION

Dr. Sumit Bangia Superintendent of Schools

Matthew Robinson Acting Assistant Superintendent

Gail Libby Business Administrator

Dr. Rebecca W. Kreider Director of Personnel & Innovation

Lynn Jones Board Secretary Estimada comunidad escolar del municipio de Mount Olive,

Esperamos que este correo electrónico los encuentre a usted y a su familia con buena salud y buen humor. A medida que comienza el nuevo año académico, queremos brindarle información importante sobre el proceso de servicios de alimentos en nuestro distrito escolar, incluidos detalles sobre cómo completar la solicitud de almuerzo gratuito o reducido y cómo agregar dinero cómodamente a la cuenta de comidas en línea de su hijo.

Solicitud de almuerzo gratis o reducido:

Entendemos la importancia de brindar comidas nutritivas a nuestros estudiantes y estamos comprometidos a garantizar que todos los niños tengan acceso a opciones de alimentos saludables durante el día escolar. Si cree que su hijo puede ser elegible para recibir comidas gratis o a precio reducido, le recomendamos que complete la Solicitud de Almuerzo Gratis o a Precio Reducido. Este programa está diseñado para apoyar a las familias necesitadas y garantizar que ningún niño pase hambre. La solicitud es confidencial y la información proporcionada sólo se utilizará para determinar la elegibilidad para recibir asistencia alimentaria.

Para acceder a la Solicitud de Almuerzo Gratis o Reducido en línea:

- (1) Visite el sitio web de nuestro distrito escolar en www.motsd.org
- (2) Navega a la sección "Vida estudiantil".
- (3) Haga clic en la subpágina "Servicios de alimentos".
- (4) Busque el enlace "Solicitud de Almuerzo Gratis o Reducido".
- (5) Siga las instrucciones y complete la solicitud con precisión.

Una vez que su solicitud haya sido procesada, recibirá una notificación sobre el estado de elegibilidad de su hijo. Tenga en cuenta que es necesario volver a solicitar el programa cada año escolar, por lo que si su hijo estuvo inscrito el año pasado, se requiere una nueva solicitud. Además, tenga en cuenta que esta solicitud se puede completar en cualquier momento (y más de una vez si las circunstancias cambian) durante el año escolar. También hay solicitudes impresas disponibles en la oficina principal de cada edificio escolar.

Tenga en cuenta que la elegibilidad para almuerzo gratuito o reducido solo se aplica a la primera comida (desayuno y/o almuerzo). Las compras a la carta incluye refrigerios, bebidas, segundas comidas y platos principales adicionales no son elegibles. Las familias están obligadas a pagar por estos artículos. Es importante que las familias compartan esta información con sus hijos para garantizar que se realicen compras adecuadas que estén alineadas con sus circunstancias financieras.

Agregar fondos a la cuenta de comidas en línea de su hijo:

Contamos con un conveniente portal en línea, PaySchools, que le permite agregar dinero fácilmente a la cuenta de comidas de su hijo. Esto elimina la necesidad de realizar transacciones en efectivo y proporciona un proceso más eficiente y seguro. Con el portal en línea, puede monitorear el saldo de la cuenta de su hijo, ver su historial de compras y configurar notificaciones

automáticas de saldo bajo. Los estudiantes reciben un número PIN que se utiliza para realizar compras.

Para agregar fondos a la cuenta de comidas en línea de su hijo:

- (1) Visite el sitio web de nuestro distrito escolar en...
- (2) Vaya a la sección "Servicios de alimentación".
- (3) Busque el enlace "Portal de pago de comidas".
- (4) Siga las instrucciones para crear una cuenta o inicie sesión en su cuenta existente.
- (5) Seleccione la opción para agregar fondos a la cuenta de comidas de su hijo y siga las indicaciones para completar la transacción de forma segura.

Le recomendamos encarecidamente que aproveche este conveniente y eficiente sistema de pago en línea para garantizar que su hijo pueda disfrutar de las comidas sin interrupciones. Tenga en cuenta que todos los estudiantes se inscriben automáticamente en el portal de pago de comidas en línea. Si prefiere que su hijo no tenga una opción de pago de comidas en línea, comuníquese con la Sra. Kaitlyn O'Shea en la oficina del departamento de educación (kaitlyn.oshea@motsd.org) con su solicitud.

Es importante que las familias supervisen de cerca la cuenta de comidas en línea de sus hijos para garantizar que los fondos sean suficientes para cubrir las comidas/refrigerios que se cargan a la cuenta. Las familias serán notificadas sobre cuentas morosas dentro de los 10 días escolares según la política de nuestra junta (8550). Tenga en cuenta que, como distrito escolar, no rechazaremos a los estudiantes cuando compren sus primeras comidas (desayuno o almuerzo), incluso si tienen una cuenta morosa. Sin embargo, no se permitirán compras a la carta (por ejemplo, refrigerios, bebidas, segundas comidas y platos principales adicionales) sin fondos suficientes en su cuenta de comidas.

Alentamos a las familias a entablar conversaciones con sus hijos sobre lo que consideran compras apropiadas, incluso cuando un estudiante ha traído comida de casa pero quiere comida adicional. Como se señaló anteriormente, si prefiere no permitir que su hijo tenga una cuenta de comidas en línea, comuníquese con la Sra. Katilyn O'Shea en la oficina comercial de la junta (kaitlyn.oshea@motsd.org). Además, si prefiere que su hijo no compre ningún artículo a la carta, informe a la Sra. O'Shea para que el personal del servicio de alimentos esté debidamente informado.

Entendemos que algunas familias pueden enfrentar dificultades financieras y queremos asegurarles que nuestro distrito escolar está comprometido a brindar apoyo. Si tiene alguna pregunta o necesita más ayuda con la solicitud de almuerzo gratuito o a precio reducido o el portal de cuenta de comidas en línea, no dude en comunicarse con la Sra. O'Shea.

Gracias por su cooperación y asociación para garantizar que nuestros estudiantes reciban una nutrición adecuada y apoyo en su viaje educativo. Le deseamos a usted y a su hijo un año escolar exitoso y gratificante. Un cordial saludo.